



DRCC
DURHAM RAPE
CRISIS CENTRE

*Through sharing,
healing can begin*

24-Hour Crisis, Support,
and Information Line:
905-668-9200

What We Do:

- *24-Hour Crisis and Support Line*
- *Individual and Group Counselling*
- *Police, Legal, and Medical Accompaniment and Advocacy*
- *Crisis Line Intervention Training*
- *Public Education & Community Development*
- *Resource Library*
- *Public Speakers & Workshops*

All of our services are provided free of charge.

For more information, visit us on the web at:

www.drcc.ca



DRCCca



@durham_rape_
crisis_centre



Durham Rape
Crisis Centre

@DRCCca



*Breaking the Silence about Sexual Violence
and Childhood Sexual Abuse*



The Durham Rape Crisis Centre is a feminist organization that believes in the equality of all people regardless of race, class, sexual orientation, or gender.

We are committed to taking an active role in our community to end all forms of violence against women and children.

As a Rape Crisis Centre, we work with and provide support services to recent as well as childhood survivors of sexual assault, and their families.

- In Canada, the rate of sexual assault victimization is more than five times higher among women than men (Statistics Canada, 2021)
- Of all sexual assault incidences, 47% are committed against young women aged 15 to 24 (Statistics Canada, 2017)
- Sexual assault offenders are often known to those they victimize. Of self-reported sexual assaults, friends, acquaintances, and neighbours represent 52% (Statistics Canada, 2019)
- In 2019, there were 94 incidents of sexual assault for every 1,000 women with a disability, over four times higher than that among women without a disability (Canadian Centre for Justice and Community Safety Statistics, 2021)
- In 2021, there were 34,242 police-reported sexual assaults. This rate was 18% higher than it was in 2020, and the highest rate since 1996 (Canadian Centre for Justice and Community Safety Statistics, 2022)

Charitable donations can be sent to:

**Durham Rape Crisis Centre
P.O. Box 30525, 438 King St. W
Oshawa, ON | L1J 8L8**

Charitable Organization #107804825RR0001

**Email us at:
info@drcc.ca**



***The Durham Rape Crisis Centre is funded by the
Ministry of Children, Community and Social Services***



C'est par le
partage que
la guérison
commence

Ligne de crise,
de soutien et
d'information 24
heures sur 24 :
905 668-9200

Ce que nous faisons :

- *Ligne de crise et de soutien 24 heures sur 24 Consultation individuelle et collective*
- *Accompagnement policier, juridique et médical, et plaidoyer Formation à l'intervention en ligne de crise*
- *Éducation publique et développement communautaire Bibliothèque de ressources*
- *Conférenciers et ateliers*

Tous nos services sont gratuits.

Pour plus de renseignements, rendez-vous sur le Web à l'adresse :

www.drcc.ca



[DRCCca](https://www.facebook.com/DRCCca)



[@DRCCca](https://twitter.com/DRCCca)



[@durham_rape_crisis_centre](https://www.instagram.com/durham_rape_crisis_centre)



Centre d'aide aux victimes
de viol de Durham



*Rompres le silence sur la violence sexuelle
et les abus sexuels pendant l'enfance*



Le Centre d'aide aux victimes de viol de Durham est une organisation féministe qui croit en l'égalité de tous, sans distinction de race, de classe, d'orientation sexuelle ou de sexe.

Nous nous engageons à jouer un rôle actif dans notre communauté pour mettre fin à toutes les formes de violence contre les femmes et les enfants.

En tant que Centre d'aide aux victimes de viol, nous travaillons avec les victimes d'agressions sexuelles récentes et pendant l'enfance, ainsi qu'avec leurs familles, et leur fournissons des services de soutien.

- Au Canada, le nombre de victimes d'agressions sexuelles est plus de cinq fois supérieur chez les femmes que chez les hommes (Statistique Canada, 2021)
- 47 % des agressions sexuelles sont commises sur de jeunes femmes âgées de 15 à 24 ans (Statistique Canada, 2017)
- Les auteurs d'agressions sexuelles sont souvent connus de leurs victimes. Parmi les agressions sexuelles autodéclarées, les amis, les connaissances et les voisins représentent 52 % (Statistique Canada, 2019)
- En 2019, il y a eu 94 incidents d'agression sexuelle pour 1 000 femmes ayant une incapacité, soit plus de quatre fois plus que chez les femmes n'ayant aucune incapacité (Centre canadien de la statistique juridique et de la sécurité des collectivités, 2021)
- En 2021, 34 242 agressions sexuelles ont été déclarées à la police. Ce taux était 18 % plus élevé qu'en 2020, et le plus élevé depuis 1996 (Centre canadien de la statistique juridique et de la sécurité des collectivités, 2022).

Les dons de bienfaisance peuvent être envoyés au Centre d'aide aux victimes de viol de Durham Boîte postale 30525, 438 King St. W Oshawa (Ontario) | L1J 8L8

Organisme de bienfaisance no107804825RR0001

Envoyez-nous un courriel à l'adresse :
info@drcc.ca



Le Centre d'aide aux victimes de viol de Durham est financé par le ministère des Services à l'enfance et des Services sociaux et communautaires